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奥州市議会運営委員会 会議録 
 
 

【日  時】令和６年８月７日（水） 9:00～9:08 

【場  所】奥州市役所７階 委員会室 

【出席委員】小野優委員長 千葉敦副委員長 及川春樹委員 千葉和彦委員 小野寺満委員 

高橋浩委員 千葉康弘委員 野富男委員 阿部加代子委員 今野裕文委員 

【出席委員外議員】佐藤正典議員 

【欠席委員】なし 

【説 明 者】浦川総務部長 

【事 務 局】鈴木事務局長 菊池事務局次長 佐藤事務局副主幹 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【次  第】 

１ 開会 

２ 委員長挨拶 

３ 協議事項 

 (1) 令和６年第３回奥州市議会臨時会の運営について 

(2) その他 

４ その他 

５ 閉会 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

【概  要】 

１ 開会 

〇副委員長（千葉敦君） 奥州市議会運営委員会を開会します。 

２ 委員長挨拶 

〇委員長（小野優君） おはようございます。本日も相当暑い日になりそうです。１日限りの会

議になると思いますので議事進行よろしくお願いします。 

３ 協議事項 

 (1) 令和６年第３回奥州市議会臨時会の運営について 

〇委員長（小野優君） 協議事項に入ります。 

(1)令和６年第３回奥州市議会臨時会の運営について、①市長提出議事付議事件について説明を

お願いいたします。 

浦川総務部長。 

〇総務部長（浦川彰君） 提出議案の一覧に基づいて説明をさせていただきます。 

本日お願いする議案でございますが、補正予算１件でございます。 

議案第１号、令和６年度奥州市一般会計補正予算（第５号）でございまして、歳入歳出とも

9,249万5,000円の増をお願いするところでございます。内容につきましては、歳出の一番下の部

分に、公共土木施設災害復旧費2,615万4,000円とあります。これが、７月11日に発生した大雨の

被害で道路や河川の復旧にかかる経費ということになります。 



2 

 

これが本日のメインで補正予算をお願いしたところでございますけれども、若干あとその上に

ある保健体育費、教育費の中の保健体育費でございますが、6,634万1,000円という補正も上がっ

てきております。 

この内容については学校給食センター、今ある東水沢中学校の学校給食センターでございます

がそこの食洗機、食器を洗う機械、これにちょっと不具合を生じているということで、これを直

したいという、これを購入したいという意味での補正予算をお願いするという内容でございまし

た。 

以上の２件が今回の補正予算の内容になっております。 

どうぞよろしくお願いいたします。 

〇委員長（小野優君） ありがとうございます。 

質疑ありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

〇委員長（小野優君）この件については、このとおりといたします。 

暫時休憩いたします。 

 

～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～～～～～〇～ 

〇委員長（小野優君） 再開いたします。 

②会期について、あわせて③議事日程第１号について、事務局より説明をお願いします。 

鈴木事務局長。 

〇事務局長（鈴木常義君） 以降は議会事務局からご説明をします。 

最初に会期についてですが、３ページ、令和６年第３回奥州市臨時会予定表をご覧ください。 

今期臨時会は８月７日（水）本日１日限りを予定しております。 

次に③議事日程第１号についてご説明いたします。 

４ページをご覧ください。 

まず、開会前に行います市民憲章の前文朗読は、19番及川佐議員にお願いいたします。 

日程第１、会議録署名人署名議員の指名ですが、今回は、１番佐藤美雪議員、２番宍戸直美議

員、４番門脇芳裕議員の３名にお願いいたします。 

日程第２、会期の決定は、本日１日間。本会議におきまして、小野優委員長から報告をお願い

いたします。 

日程第３、諸般の報告は、市長から議案１件の送付があったこと。 

日程第４、議案第１号は、令和６年度一般会計補正予算となります。 

議案に係る内容につきましては、先ほど総務部長から説明のあったとおりです。 

以上②、③について、ただ今ご説明した内容で、本会議を運営することについてお諮りするも

のです。 

以上です。 

〇委員長（小野優君） ありがとうございました。 

質疑ありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 
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〇委員長（小野優君） ではこの件については、このとおりとさせていただきます。 

以上で協議事項を終了します。 

 

(2) その他 

 なし 

 

４ その他 

〇委員長（小野優君） ４その他、皆さんから何かありますでしょうか。なければ事務局から。 

佐藤副主幹。 

〇事務局副主幹（佐藤祐一君） 事務局から３点です。 

１つは次回日程です。９月定例会に向けた定例会運営についてで、８月27日午前10時、こちら

の会場です。あわせてその際に、行動計画のことについても間に合う議題については付議したい

と考えておりますので参集をお願いします。 

２つ目です。議会運営委員会の視察の件、前回の議会運営委員会で委員長・副委員長に一任い

ただくということで視察先を絞り、松本市議会、杉並区役所、流山市議会とで絞りましたが、相

手方の議会日程等の都合で９月30日～10月４日のスケジュールでは受け入れできないという話が

ありました。 

相談ですが、その期間で受け入れしていただける自治体に絞って視察に行くか、あるいはやは

り松本市議会にどうしても行きたいということであれば、来年１月なりにその日程をずらして、

視察のスケジュールを組み直すということで、いずれかについて相談したいです。 

→阿部委員より「受入先がないとなるとずらすしかないのでは」との意見があり、異議なしと

の状況であった。 

よって、日程をずらしてもう少し時間をかけて検討し、改めて委員に示すこととなった。 

３つ目です。前回の委員会でお伝えした、会議録ペーパーレス化の件についてまだご連絡いた

だけていない会派さんはご回答をお願いします。 

以上です。 

〇委員長（小野優君） 委員会終了後に回答をお願いします。 

他ございませんでしょうか。 

菊池次長。 

〇事務局次長（菊池淳君） 私から１点です。 

第３回定例会が８月23日に招集告示される予定になっています。 

伴いまして、一般質問受付も、23日・26日ということで予定をしています。 

いつもやっております一般質問の事前受付について今回も行う予定ということにしています。 

前回６月議会の受付の際に一部の議員の方々に、長時間お待たせするようなことになっていま

したので、極力、そういったことがないよう事務局としても進めたいと考えていますが、可能で

あれば、事前審査の方を皆様にご活用いただければと考えています。 

各会派にお戻りいただきましたならばこの旨、各議員にお話いただきたいと思いますし、併せ

て一般質問の通告の受付に関する通知を今週中に発出いたしますので、よろしくお願いします。 
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以上です。 

〇委員長（小野優君） この件について何か確認したいこととかありますでしょうか。 

＜ 「なし」との声あり ＞ 

〇委員長（小野優君） では、以上とします。 

 

５ 閉会 

〇副委員長（千葉敦君） それではこれをもちまして、議会運営委員会を閉会いたします。 

お疲れ様でした。 

 


